

Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate

3 Pièces

66 m²

Réf. 16_10798 GG

458 000 €

Six-Fours-les-Plages

Appartement à vendre (83140)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bel appartement de 66.38 m2 au 1er étage - Six Fours les plages, idéalement situé dans un quartier pavillonnaire et proche de toutes commodités. Résidence récente de 2 ans, offrant des prestations soignées. Il comprend un salon lumineux avec cuisine ouverte donnant sur une jolie terrasse couverte, 2 chambres, une salle d'eau avec WC. 2 places de parking ainsi qu'une cave de 13 m2 parfait ce bien. Bien soumis au statut de copropriété. Copropriété de 9 lots.

Beautiful apartment of 66.38 m2 on the 1st floor - Six Fours les Plages, ideally located in a suburban area and close to all amenities. Recent residence of 2 years, offering careful services. It includes a bright living room with open kitchen opening onto a pretty covered terrace, 2 bedrooms, a bathroom with WC. 2 parking spaces as well as a 13 m2 cellar perfect this property. Property subject to co-ownership status. Co-ownership of 9 lots.

CANAT ET WARTON (HYERES)

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

